PROVINCIA DE BADAJOZ

Herrera del Duque, sede del Congreso Nacional de Esperanto

Es el primero que se celebra en Extremadura

MARÍA JOSÉ MARCHENA

2 julio 2016 11:45

Herrera del Duque acoge hasta el próximo lunes la LXXV edición del Congreso Nacional de Esperanto, el primero que se celebra en Extremadura, organizado por la Federación Nacional de Esperanto y la Fundación Extremeña de la Cultura en colaboración con el consistorio municipal y la Diputación de Badajoz.

Bajo el lema 'Extremadura tierra de fronteras y contactos', este acto reúne a más de 150 personas venidas de Lituania, Rusia, Kzajistan, Suecia, Polonia, Francia o Estados Unidos, que participan durante este fin de semana en las distintas actividades que conforman el programa.

«El esperanto es un idioma que fomenta el contacto por encima de las barreras lingüísticas, políticas y culturales», indica José Antonio de los Barrios, presidente de la Federación Nacional de Esperanto.

Entre las actividades que conforman el programa, además de dedicar tiempo de asistir a ponencias y seminarios específicos para los hablantes del idioma, también tendrán oportunidad de disfrutar de la cultura a través de actuaciones musicales, literarias y teatrales abiertas a todos los públicos con la finalidad de dar a conocer el idioma.

HOY DIGITAL

Registro Mercantil de Badajoz, Tomo 220, Folio 66, Sección, Hoja 11365, Inscripción 1 C.I.F.; B06335467 Domicilio social en Carretera de Madrid-Lisboa nmero 22 06008 Badajoz Correo electrónico de contacto edigitales@hoy.es

Copyright Ediciones Digitales SLU, Diario Hoy de Extremadura, 2008. Incluye contenidos de la empresa citada, del medio Diario Hoy de Extremadura, y, en su caso, de otras empresas del grupo de la empresa o de terceros.

EN CUALQUIER CASO TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS:

Queda prohibida la reproducción, distribución, puesta a disposición, comunicación pública y utilización total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se maniflesta oposición expresa.